

60期・61期 サッカー部の 1年間

去年の5月から新体制の60期・61期でのチームが始まりました。

この1年間、様々なことをこのチームで経験してきました。

“都大会出場”というチーム目標に向かって奮闘してきた1年間の様子です。

ご覧ください！

60期・61期の1年間



5月 60期・61期 新チームスタート

7月 山中湖 夏季合宿

8月 第1回 サッカー交流

9月 全国高校サッカー選手権大会

10月 栄養講習会/サッカーボール受贈

11月 地区新人選手権大会

2月 8地区ユースリーグ 1部昇格

3月 第2回 サッカー交流

4月 高校総体予選(第1戦目・第2戦目)

5月 高校総体予選(第3戦目)

山中湖 夏季合宿（7月）

チームが大きく成長することができた4日間でした。早朝からのランニングもマネージャーも含め全員で走ったりもしました！
体力面や練習への取り組み方など、自分たちの今後への課題を見つけました。天気にも恵まれ、とても内容の濃いものとなりました。







公式戦（9月・11月・4月・5月）

3つあった公式戦のうち、最初の2つの大会で初戦敗退となり、悔しさが残りました。最後の大会での2勝は、今まで築いてきたこのチームだったからこそ、得ることができた“勝ち”だったと思います。





日頃のトレーニング

毎回のトレーニングで出る課題に一つずつ向き合いながら、日々のトレーニングを行いました！



早朝、雪のグラウンド、
雨の中や、寒さや暑さの中
など、様々な環境の中での
トレーニングをチームで乗
り越えました！





練習試合

全50回以上の練習試合を、この1年間で重ねました。結果だけでなく、自分たちのやりたいプレーを試合で出すことを大切にしました。1回1回の試合で反省をし、次の練習試合や公式戦につなげていきました。





マネジャー

60期・61期マネージャーは人数が多く5人体制でした。
先の先を見て行動することや、チームへの関わり方、言葉遣いなど、たくさん失敗を重ねながらもチームをよりよくしようとマネージメントをしました。
試合や大会時のスコア、各大会に向けてのマスコット作成なども頑張りました！



新体制になってすぐのころは、なかなかうまくいかず、ミーティングも何度も行いました。いろいろな経験を重ね、ゆっくりではありましたが一歩ずつ成長していったチームだったと思います。

最後に、この1年間多くの方々に60期・61期サッカー部を支えていただきました。このチームに関わってくださったすべての方々、本当にありがとうございました！

61期・62期のサッカー部もよろしくお願いいたします！！！！

